



Freiwillige Feuerwehr Uetze Ortsfeuerwehr Dedenhausen



Dedenhausen, Februar 2021

**An alle fördernden Mitglieder,
alle Mitglieder der Altersabteilung
sowie alle Mitglieder der Einsatzabteilung
und Freunde der Ortsfeuerwehr Dedenhausen**

Vorläufige Absage der Jahreshauptversammlung 2021 und des Feuerwehrballs der Ortsfeuerwehr Dedenhausen

Sehr geehrte Mitglieder und Freunde der Ortsfeuerwehr Dedenhausen,

am kommenden Samstag, den 13. Februar würde unter normalen Umständen unsere diesjährige Jahreshauptversammlung der Ortsfeuerwehr Dedenhausen mit anschließendem Feuerwehrball anstehen.

Wie aber schon lange klar ist, geht es auch dieses Jahr so weiter, wie es im letzten Jahr kurz nach unserem Feuerwehrball angefangen hat, mit Beschränkungen und Absagen in Folge der Corona Pandemie.

Wie, Wann und in welcher Form die Jahreshauptversammlung in diesem Jahr aussehen wird, kann noch keiner sagen, genau so wie mit dem Feuerwehrball. Wobei bis letzteres wieder möglich ist, wird es wohl leider 2022 werden. Wir werden sehen.

Weiterhin ist die Ortsfeuerwehr Dedenhausen natürlich im Ernstfall, auch in Corona-Zeiten, stets Einsatzbereit für die Einwohner aus Dedenhausen da. Dies gilt selbstverständlich für die gesamte Gemeindefeuerwehr der Gemeinde Uetze.

Bleiben Sie Gesund, auf ein baldiges Wiedersehen.

Mit kameradschaftlichem Gruß,
das Kommando der Ortsfeuerwehr Dedenhausen,
Martin Bösche, Ortsbrandmeister